
青梅マラソン、 完走できました！
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● 昭和 44 年 10 月 7 日生（53 歳）
● 学習院初等科、開成中・高校、東京大学法学部卒、

英国ケンブリッジ大学修士課程修了。国土交通省、外務省勤務
● 平成 15 年初当選～連続当選 7回
● 国際博覧会担当大臣、内閣府特命担当大臣、

環境副大臣、内閣府副大臣、衆議院内閣委員長、
自民党団体総局長、副幹事長、青年局長等を歴任

● 自民党幹事長代理、環境・温暖化対策調査会長、
東京都連総務会長、志公会（麻生派）事務局長 他

● 衆議院内閣委員会筆頭理事
● 都市農業研究会会長、 国民医療を守る議員の会副会長、

国民歯科問題議員連盟幹事長、消防議員連盟幹事、
全日本不動産政策推進議員連盟事務局長、
中央線複々線事業促進のための国会議員の会会長、
江戸前鮎を復活させる地域協議会座長 他

● 日本眼科医連盟参与、西多摩サッカー連盟会長、
東京都市町村ソフトボール連盟会長、
裏千家淡交会東京第八西支部副支部長 他

経歴

主な役職

その他
● 妻と子供３人の５人家族
● 青梅市河辺町在住
● 趣味：

お祭り、マラソン
● 好きな言葉：
「初心忘るべからず」

● 好きな食べもの：
ラーメン、カレーライス

井上信治
衆 議 院 議 員 、 自 民 党 幹 事 長 代 理

東京25区

岸田総理に提言

食品ロスを削減

　同志と共に様々な重要政策を立案し、岸田文雄総理大
臣や担当閣僚らに提言しています。私が会長を務める「環
境・温暖化対策調査会」では食品ロス削減推進法の改正
方針を、委員長を務める「宇宙総合戦略小委員会」では
安全保障も含めた新たな国家宇宙戦略の構想を取りまと
めました。岸田総理から、政府としても提言に沿って政
策を進めていく旨の返答を頂くことができました。

　私たち青梅市民が待ち望んでいた青梅マラソンが３年
ぶりに開催されました。私も10kmの部に参加し、50分41
秒（ネット50分24秒）の好記録で11回連続完走できまし
た。沿道で応援してくれた大勢の皆さまに感謝です！

かなり苦しそうですが…
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国家宇宙戦略を策定

「さかなクン」と一緒に
生物多様性を推進！
「さかなクン」と一緒に
生物多様性を推進！



大谷翔平選手を目指して

　約100年前にあきる野市
のJR武蔵増戸駅前に植え
られた２本の桜が、倒木
のおそれのため、惜しま
れながら伐採されること
になりました。 「安兵衛桜」ありがとう

地元のご要望に応えて

　老朽化が進む昭島市拝
島町の３歩道橋につき、
国土交通省相武国道事務
所に修繕を申し入れ、早
期の実現を約束してもら
うことができました。

　青梅市梅郷で「観梅市
民まつり」が４年ぶりに
行われました。梅輪紋（プ
ラムポックス）ウイルス
もほぼ根絶させ、梅の再
生に取り組んでいます。

　青梅市の大門市民セン
ターで行われた「青梅リ
トルシニア入団式」に出
席しました。様々なスポ
ーツによる子供たちの健
全育成を応援しています

　青梅市に移住し、テレ
ビ等でも魅力を発信して
くれている作家の岩下尚
史さんを、野田聖子元総
務大臣から紹介してもら
いました。

梅のお祭りが復活

「ハコちゃん」と

　第211回国会においては、物価高騰対策や新型
コロナ対策を重視した令和５年度予算を早期に
成立させることができました。
　また、異次元の少子化対策や防衛力の抜本的
強化、ＧＸやＤＸの推進に関する重要法案の審
議なども行っています。 政府・自民党幹部で予算成立を祝って

私の実家ですが…

　医療機関におけるマイナ
ンバーカードの活用状況に
関し、河野太郎デジタル大
臣とお茶の水の「井上眼科
病院」を視察しました。

国会や自民党で政策を推進

信念を貫いて

決して忘れない

テレビ出演や視察も

田原総一朗さんと

各地の選挙応援に奔走！

JR 青梅線などの改善のためにも

こどもホスピスを昭島にも

　自民党を代表する幹事長代理としてBSフジ「プラ
イムニュース」やTBSの選挙特番に、エネルギー政策
の専門家としてテレビ朝日の「朝まで生テレビ！」や
「激論！クロスファイア」にも出演しました。

原発の安全を確認
　４月の統一地方選挙では、地元・西多摩と昭島におい
ても６市町村の議員選挙が行われ、おかげさまで自民党
公認・推薦候補など４４名が当選できました。
　また、全国５ヶ所の衆・参補欠選挙では、自民党幹事
長代理として千葉５区（市川市・浦安市）の責任者とな
り、えりアルフィヤ候補を当選に導きました。

「麻生派」としても

地元・西多摩と昭島のためにも

伝統のお祭りも復活

　青梅市の調布地区では
「調布大祭」が４年ぶり
に行われました。千ケ瀬
バイパスでの式典には多
くの皆さまが集まり、大
いに盛り上がりました！

　今年も、超党派の議員連
盟の一員として、春季例大
祭の行われている靖國神社
に参拝し、英霊に哀悼の誠
を捧げました。

　自民党東京都連に、国会
議員や都議会議員をメンバ
ーとする「JR中央線複々線
化PT」が設立され、私が座
長に就任しました。

　「『こどもホスピス』を
応援する議員連盟」会長と
して、難病の子供たちやご
家族が安らげる場所の創設
に力を尽くしています。

　東日本大震災からの復興や原発の安全には、ライ
フワークとして取り組んでいます。静岡県の浜岡原
子力発電所を視察したほか、今年も福島県で行われ
た「東日本大震災追悼復興祈念式」に参列しました。

地元の皆さんのおかげで

檜原村長選挙は惜敗

解散・総選挙は？

。


